

DEPORTES

ENRIQUE ARNALDO

Catedrático y Abogado

Domingo, 7 de Noviembre de 2021. Actualizado a las 22:01



opinión movistar

CULTURA

ECONOMÍA

CaixaBank

TRIBUNA

OPINIÓN ESPAÑA

SOCIEDAD

Un mundo muy raro

INTERNACIONAL

Jueves 14 de abril de 2016, 18:15h

Dicen que André Breton condujo el genio de Pablo Picasso hacia el surrealismo. Y éste lo explicó así a André Malraux, quien recoge sus palabras en su libro "La cabeza de obsidiana":

"Había que crear imágenes inaceptables. Que la gente eche espumarajos de rabia. Hay que obligarlos a comprender que viven en un mundo muy raro. Un mundo que no es nada tranquilizador. Un mundo que no es como ellos creen".

331 artículos

Un mundo tan raro que te entran ganas, como a Adolfo Marsillach, de bajarte en la próxima, ¿y usted?.

Una pareja de guardias municipales secuestran dos mesas, cuatro sillas y dos servilleteros en la calle de Alcalá, tras comprobar que la terraza se excedía en el número de las autorizadas. Otros dos operarios las subieron a una camioneta.

Dos guardias urbanos pidieron la licencia a un gitano que vendía globos cerca de la catedral de Barcelona. No la tenía y empezaron –ante un corro de atónitos ciudadanos- a pincharlos con un punzón.

En esa misma ciudad, siempre cosmopolita pero que camina a pasos agigantados al apaletamiento, un grupo de hombres sale a la calle a repartir folletos para disuadir a los clientes de la prostitución. Su ONG se llama "Zeromacho" (como suena).

¡Este colectivo, cómo no, tiene su anverso! Y se llama Aprosex, cuyas promotoras instan por la regularización, y llevan un par de años dando cursos sobre prostitución instruyendo a las que empiezan a hacer la calle. Asegura Concha, una de las responsables, que "les damos nociones básicas para la profesionalización", porque "trabajar en el mundo del sexo no es fácil. Hay que tener una formación". No pasará mucho tiempo y veremos que alcanzará rango universitario...

Quizás deban volver a la Universidad esos filólogos underground autores de un manual del lenguaje correcto que la Junta de Andalucía pretende hacer obligatorio. Como hay que emplear genéricos no se puede hablar de "los niños" sino de la infancia ni de "los becarios" sino de los solicitantes de las becas. ¿Y yo que creo que nos es lo mismo?.

Tal vez algunos deberían pedir un lustro sabático.

¿Te ha parecido interesante esta noticia? 👌 Si (6) 🔻 No(0)

0 comentarios



FORO DE EMPRESAS POR MADRID

ENTRAY DESCUBRE TODO LO QUE TE OFRECE TU CIUDAD





Presidente de EL IMPARCIAL



ÚLTIMAS NOTICIAS

MADRID

- ► GP México. Max Verstappen gana y Lewis Hamilton sobrevive
- ▶ El Mallorca empata dos veces al Elche | 2-2
- ► El Atlético aumenta su desconfianza contra el Valencia | 3-3
- ▶ GP Algarve. Acosta, perla española del motor, campeón histórico de Moto3
- ▶ NBA. La última jugada asombrosa de Doncic en Estados Unidos

EDITORIALES

- Sánchez y sus socios, enrabietados por el éxito de Ayuso
- Casado tiene razón: los presupuestos son falsos, radicales y ruinosos



VÍDEOS



NBA. La última

Doncic en Estados

Cincuenta días de jugada asombrosa de erupción: el volcán



redobla su actividad

de Cumbre Vieja



Oltra, pero sin

Podemos

granizada cubre de electoral con Colau y blanco Cala Rajada, en Mallorca





ENTRA Y DESCUBRE TODO LO QUE TE OFRECE **TU CIUDAD**

TODOESTÁ ENMADRID

